

CLASES EN ALTERNANCIA



El anuncio del regreso de la presencialidad en Bogotá, en colegios públicos y privados avisó la alcaldesa. Con el fin de que inicien los procesos en alternancia y se lleven a cabo la validación de los protocolos de bioseguridad.



Teniendo en cuenta que fue un año en el cual el país y los estudiantes, pasaron por muchos obstáculos en su estudio, debido a que se les dificultaba tanto como conectarse, cómo el envío de sus trabajos, debido a que el país, ni mucho menos los estudiantes estaban preparados a una situación tan drástica.



Cabe aclarar que para volver al colegio tenemos que tener ciertos protocolos aceptados, entre ellos tenemos que tener el distanciamiento 1 metro por persona, el uso de tapabocas en todas las aulas, desinfección al ingreso del colegio y toma de temperatura, por último y no menos importante el colegio deberá tener el orden en el que irán los estudiantes debido a que será en alternancia. Al momento de que hayan sido aceptados los protocolos el colegio estará preparado para un regreso a clases.



Aproximadamente en mayo, ya la totalidad de los colegios de la ciudad deben estar estudiando presencial en alternancia, acatando todas las normas de bioseguridad.

Hay que tener en cuenta que el pico de la pandemia no ha reducido lo suficiente, pero entendemos la necesidad de volver, entendemos el atraso por el cual vivimos el año pasado, asimismo cuidaremos la vida de nuestros estudiantes, debido a que ya hay colegios con protocolos. Por eso es necesario que se cumplan todos los criterios dados por el ministerio de salud, para un pronto regreso.

Pero aun así, tampoco podemos dejar de lado a los padres de familia los cuales le temen a que sus hijos lleguen a ser contagiados, por eso se lleva a cabo la medida de alternancia, y en el momento que esté aceptado los protocolos, se realiza una encuesta a todos los padres de familia, si están de acuerdo con el regreso a clases.



De acuerdo a lo anterior, tuvimos la oportunidad de centrarnos en el colegio parroquial Santo cura de Ars, donde pudimos hablar con el rector del colegio el cual nos da su punto de vista del regreso a clases y como tiene todo planeado.

El padre rector Hernán Javier, nos cuenta el pensado que tiene para su regreso a clases, podrán ir tres cursos al día, en su sudadera debido a que éste es

impermeable, asimismo se tomará la temperatura a la entrada y se desinfectara, y en cada aula su distanciamiento, igual que en el patio del colegio, la cafetería no iniciará debido a que el espacio es muy reducido y no se podrá controlar el distanciamiento social.



Al rector Javier le hicimos las siguientes preguntas, ¿Puedo negarme a llevar a mi hijo? ¿Qué pasa si hay contagio en un colegio? ¿Las rutas estarán funcionando?

A lo que él nos respondió que en el momento que los padres no quisieran mandar a los hijos a estudiar, no se podrá obligar y los niños que no puedan estarán desde su casa, y en el momento que haya un contagio el colegio cerrará hasta desinfectar las instalaciones.

Igualmente tuvimos la oportunidad de hablar con un estudiante, el cual nos comentaba, necesidad de volver al colegio presencial y la importancia de volver, debido a que manifiesta que virtual no aprende lo que aprendían en el colegio.

